

- Frases clés -



Los 3 mayores escándalos de los Juegos Olímpicos de París 2024

Les **Jeux olympiques** de 2024 **se sont déroulés** à Paris.

Pour cette **cérémonie d'ouverture**
il y a eu un premier **scandale**.

Certains chrétiens **ont été choqués**
car il y avait des **drag queens**.

Il y a eu **un sabotage** des **voies de chemin de fer**.

La **SNCF** c'est l'**entreprise** qui gère les **trains** en France.

Les **TGV** sont les **Trains à Grande Vitesse**
qui **circulent** entre les grandes villes françaises.

L'épreuve du **triathlon** s'est déroulée dans **la Seine**.

La Seine, le **fleuve** qui traverse Paris,
est connu pour être **sale** et **pollué**.

Durant un **triathlon**, on **court**, on fait du **vélo** et on **nage**.

Je suis **fier** que la France ait **organisé** les **JO**.

- Transcripción 1/4 -

Los 3 mayores escándalos de los Juegos Olímpicos de París 2024



Donc, on va parler aujourd'hui des Jeux Olympiques.
Les Jeux olympiques de 2024 se sont déroulés à Paris.
Dans la capitale française, en France. Et il y a beaucoup de scandales.

Un scandale, c'est quand il y a un problème grave.
Et il y a eu plusieurs problèmes graves, plusieurs choses qui ont fait la une des médias, plusieurs problèmes, dont on a beaucoup parlé aux JO.

Donc, les "JO" c'est comme ça qu'on appelle les Jeux olympiques de façon abrégée, les JO : les Jeux Olympiques. Et donc, à Paris, on va voir ce qu'il s'est passé.

Commençons tout d'abord par la cérémonie d'ouverture.
La cérémonie d'ouverture c'est le premier jour des Jeux Olympiques.
C'est la première journée, c'est le commencement.
Pour cette cérémonie d'ouverture il y a eu un premier scandale.
Elle s'est déroulée le vendredi 26 juillet, donc, vendredi 26 juillet 2024.
Et lors de cette cérémonie d'ouverture, il y a eu des spectacles, il y a eu certaines scènes qui n'ont pas plu à tout le monde.
Certaines personnes ont beaucoup critiqué certains passages, certains moments de la cérémonie d'ouverture.
Ils ne l'ont pas trouvée très élégante et ils ont même trouvé qu'elle était de très mauvais goût.
Une scène qui a beaucoup choqué durant la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Paris 2024.

C'est une scène de justement : la Cène. (le dernier repas, peinture de Léonard de Vinci)
"La Cène" qui est une peinture, une toile, un cadre.
"La Cène", c'est la représentation en peinture du dernier repas, du dîner du Christ. De Jésus-Christ avec ses apôtres. Les apôtres ce sont les fidèles, les personnes qui accompagnent Jésus-Christ.
Par exemple : Saint-Paul, Saint-Pierre etc.
Donc ce qu'il s'est passé c'est qu'ils ont recréé. On a recréé, on a à nouveau mise en scène, mais en direct comme une peinture vivante ce tableau de Léonard de Vinci.
La Cène, donc, ce repas de Jésus avec les apôtres, avec ses fidèles, on l'a recréée pendant la cérémonie d'ouverture. Pendant l'inauguration des Jeux Olympiques en France.

Et ce qui a choqué, c'est que... Dans "la Cène", dans le tableau qui a été recréé, créé à nouveau, il y avait des drag queens. "Drag queen", c'est un mot qui vient de l'anglais.
Une "drag queen", c'est un homme qui s'habille et qui se maquille comme une femme.
Une "drag queen" c'est un homme qui s'habille et se maquille.
Donc il peut mettre du rouge à lèvres, par exemple, mettre du maquillage.
Et ça a beaucoup choqué parce que... Dans "la Cène", dans la représentation de cette célèbre peinture qui est d'inspiration catholique, qui vient en fait de la religion catholique.
On a eu des drag queens, donc, des hommes déguisés en femmes, qui avaient du maquillage, qui était maquillés.

- Transcripción 2/4 -



Los 3 mayores escándalos de los Juegos Olímpicos de París 2024

Ça a pu choquer certaines personnes de la communauté catholique. De la communauté chrétienne. Il y a des catholiques dans le monde, des chrétiens, qui ont été choqués par cette scène. Certains l'ont vu donc comme un blasphème. Comme un manque de respect pour la religion catholique. Ça a été un des premiers scandales qui a éclaté.

Donc un scandale "éclate", un scandale débute. Et donc ce premier scandale il est lié à la cérémonie, à l'événement de l'inauguration, de l'ouverture des Jeux Olympiques. Ça a eu lieu le 26 juillet 2024.

Passons à présent au 2ème scandale qui a éclaboussé les Jeux Olympiques. On peut dire qu'un scandale a "éclaboussé" les Jeux Olympiques. Ça veut dire qu'il a donné une mauvaise réputation, qu'il a pu donner un côté négatif, apporter quelques critiques. Donc, 2ème scandale, cette fois-ci ce n'est pas vraiment la faute des organisateurs, de ceux qui organisent les Jeux Olympiques car il y a eu un sabotage. "Un sabotage", c'est un mot transparent en espagnol : "sabotaje". Et donc il y a eu un sabotage des voies de chemin de fer. "Les voies de chemin de fer" c'est l'endroit où passe le train. C'est la voie où passe le train. Certaines personnes, dans la nuit du Jeudi 25 juillet au vendredi 26 juillet, juste avant le début des Jeux Olympiques, se sont rendues dans la nuit sur les voies de chemin de fer des trains. Et elles ont coupé des câbles. Elles ont coupé des câbles qui servaient à faire fonctionner le train. Ça a créé donc des problèmes dans les moyens de transport. Certaines personnes ont saboté les grandes lignes de train. Le résultat de ce sabotage, c'est qu'il y a eu énormément d'annulation de trains. beaucoup de trains ont été annulés. Et il y a eu aussi des retards. Les trains ont pris du retard à cause de ce sabotage, à cause de ces actions criminelles. Il faut que tu saches, d'ailleurs, en parlant de train, que la principale société, l'entreprise principale qui gère les trains en France s'appelle la SNCF : S-N-C-F.

Ça veut dire : Société Nationale des Chemins de Fer Français (SNCF) Mais en français, quand on parle, on dit toujours "la SNCF". C'est donc une entreprise. L'entreprise qui gère les trains en France. Et un autre sigle important à connaître, c'est le TGV. Le TGV, c'est le Train à Grande Vitesse. C'est un train qui va très vite. L'équivalent donc du TGV en Espagne par exemple c'est "el AVE". Et l'équivalent de la SNCF en Espagne, par exemple, ce serait RENFE. RENFE c'est l'équivalent de la SNCF. Et donc le TGV, ce sont les trains à grande vitesse. Les trains très rapides, qui vont très vite. Et ce sont les trains qui circulent, qui vont principalement entre les plus grandes villes du pays. Entre les plus grandes villes de France. Par exemple, entre Paris et Lyon. Ou entre Lyon et Marseille. Ou entre Marseille et Toulouse. Ou encore entre Bordeaux et Paris. Ou entre Lille et Lyon.

- Transcripción 3/4 -



Los 3 mayores escándalos de los Juegos Olímpicos de París 2024

Entre toutes les grandes villes, il y a ces lignes de train à grande vitesse. Et elles ont été, certaines, sabotées. Ce qui a causé de gros problèmes. Il y a eu de gros problèmes à cause de l'incident, à cause de ce qui s'est produit sur les lignes, avec les lignes de train. Heureusement, par chance, tous les problèmes ont pu être résolus en 48h environ. L'incident a eu lieu le vendredi, il y a eu les problèmes sur les trains. Mais les problèmes ont été résolus le samedi et le dimanche. Le dimanche, quasiment tous les problèmes étaient déjà résolu.

Passons à présent au 3ème scandale. Le 3ème scandale de ces Jeux Olympiques en France, de Paris 2024, il est lié à la natation et à la Seine. Qu'est-ce que c'est "la Seine" ? C'est le fleuve qui traverse Paris. La Seine c'est le fleuve qui traverse Paris en plein centre. On l'appelle "la Seine" : S, E, I, N, E. La Seine. Et les organisateurs ont voulu que les athlètes du triathlon nagent dans la Seine. Qu'ils fassent leur épreuve sportive dans la Seine. Qu'est-ce que le triathlon ? Le triathlon c'est une discipline des Jeux Olympiques. C'est un sport où les sportifs font trois épreuves différentes. Pendant un triathlon : TRI -> TROIS (3). On fait de la course à pied, on fait du vélo. On pédale, on fait du vélo, on court, on fait de la course à pied et on nage. On nage pendant le triathlon. Donc la nage, la natation est une des épreuves du triathlon. Et les organisateurs voulaient que les sportifs nagent dans la Seine, dans ce fleuve. Le problème c'est que ce fleuve est connu pour être assez sale. Il y a beaucoup de choses qui sont jetées dans la Seine. Des déchets, il y a même des vélos parfois qu'on retrouve. On retrouve même des vélos au fond du fleuve au fond de la Seine. Donc personne généralement ne se baigne dans la Seine. Généralement les Parisiens ne se baignent pas dans la Seine, ça n'arrive jamais. Cependant, la ville de Paris a amélioré la qualité de l'eau. La ville a voulu faire des travaux pour améliorer la qualité de l'eau. Pour que ce soit possible de se baigner dans la Seine pour les Jeux Olympiques. Il y a eu de gros travaux. Des gros travaux pour pouvoir améliorer la qualité de l'eau. Et c'est ce qu'il s'est passé : la qualité de l'eau a été améliorée. La maire de Paris qui est Anne Hidalgo. La maire de Paris qui est responsable de la ville de Paris a d'ailleurs promis qu'elle se baignerait dans la Seine pour montrer l'exemple. Pour montrer qu'on peut se baigner dans la Seine. Qu'il n'y a pas de problème, qu'il n'y a pas de danger. Elle s'est baignée dans la Seine juste avant le début des Jeux Olympiques. On a eu une vidéo de la maire de Paris, Anne Hidalgo, qui s'est baignée dans la Seine. Et donc, les athlètes devaient faire leur épreuve, devaient nager, faire la natation dans le fleuve, dans la Seine. Cependant il a beaucoup plu et la qualité de l'eau a beaucoup diminué, a baissé. Ce qui a fait que ce n'était pas possible de se baigner le jour de l'épreuve.

Los 3 mayores escándalos de los Juegos Olímpicos de París 2024

Le jour où il devaient nager ce n'était pas possible car la qualité de l'eau était trop mauvaise. Et les organisateurs ont dû reporter l'épreuve de natation.

Les organisateurs des Jeux olympiques, de l'épreuve de triathlon aux Jeux Olympiques, ont dû reporter, mettre au lendemain l'épreuve de natation du triathlon.

C'est ce qu'ils ont fait. Beaucoup de gens étaient en colère à cause de ça.

Ça a mis beaucoup de gens en colère. Notamment les athlètes, les sportifs.

Mais l'épreuve a quand même eu lieu dans la Seine.

Finalement ça a fonctionné : ils ont fait la natation, ils ont nagé dans le fleuve.

D'ailleurs une autre des solutions qui avaient été proposées, si jamais la qualité de l'eau n'était pas assez bonne pour se baigner dans la Seine, dans le fleuve.

C'était de faire un biathlon au lieu d'un triathlon.

Donc de faire seulement deux épreuves : de courir et faire du vélo.

Faire du cyclisme et courir. Faire de la course à pied.

Et ne pas faire l'épreuve de natation, ne pas nager.

Mais c'était quand même une solution très bizarre de transformer le triathlon en biathlon.

Avec seulement deux sports. Les gens n'étaient pas d'accord.

Finalement le triathlon a bien eu lieu. L'épreuve s'est bien déroulée comme prévue.

Pour terminer je vais te partager mon avis personnel en tant que Français par rapport aux Jeux Olympiques. Si j'ai été content que la France ait organisé les Jeux olympiques de 2024.

Qu'est-ce que j'en pense ? Quel est mon avis sur ce sujet ?

Il faut savoir que j'ai été bénévole, moi-même. J'ai d'ailleurs le t-shirt, le fameux t-shirt des bénévoles. J'ai donc le t-shirt officiel des bénévoles. De ceux qui ont aidé en tant que bénévole. Pendant les JO de Paris, à l'organisation des Jeux Olympiques à Paris de 2024.

Et, honnêtement, je suis personnellement très fier que l'on ait pu accueillir ces Jeux Olympiques chez nous, en France. Je suis très fier et très heureux malgré les nombreux problèmes.

Malgré le coût, malgré tout ce que ça a coûté financièrement.

Car ça a coûté très cher d'organiser les Jeux Olympiques en France, bien sûr.

Mais malgré les scandales, malgré les difficultés, je suis très fier d'être français et d'avoir pu aider en tant que bénévole durant ces Jeux Olympiques. D'avoir pu apporter ma pierre à l'édifice.

D'avoir pu aider un petit peu comme bénévole, en tant que bénévole.

Et je suis très content d'avoir vu toutes ces épreuves, d'avoir pu être témoin de l'organisation des Jeux Olympiques en France.

Je pense que ce genre d'événement n'arrive qu'une fois dans une vie.

De pouvoir accueillir chez soi les Jeux Olympiques. Et je suis un grand fan de sport.

J'adore le sport : le basket, le handball, et j'aime aussi beaucoup l'escalade donc c'était un plaisir de pouvoir recevoir tous ces athlètes, tous ces sportifs en France.

C'est presque tout pour aujourd'hui. Tu peux mettre un "j'aime" à la vidéo si tu as trouvé le contenu intéressant, ça m'aide énormément. Donc n'hésite pas à mettre un "j'aime".

tu peux aussi donc t'abonner, ça ne coûte rien, c'est gratuit.

Dis-moi donc tout ça dans les commentaires.

Dis-moi si ça te plairait que ton pays organise les Jeux Olympiques. Salut !